

IPM Banten Sukses Gelar Pengkaderan Tingkat III

Selasa, 09-09-2014

Cikupa – Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PW IPM) Banten baru saja menggelar Pelatihan Kader Taruna Melati III yang diikuti sebanyak 14 orang peserta dari berbagai wilayah yaitu Banten, Jawa Barat, dan Kepulauan Riau. Kegiatan ini berlangsung pada Senin – Sabtu, 25 – 30 Agustus 2014. Bertempat di Ds. Pasir Jaya, Kec. Cikupa, Kab. Tangerang, pelatihan ini mengusung konsep *homestay*, yaitu dengan menempatkan para pesertanya bermukim di rumah-rumah warga, dan menggunakan masjid setempat serta ruang kelas TK ABA Ds. Pasir Jaya sebagai ruang materi.

Tim fasilitator selain dari PW IPM Banten sendiri dan Pimpinan Pusat, juga dibantu oleh beberapa personel dari PW IPM Bali dan PW IPM DKI Jakarta. IPMawan Muhammad Hanif Pasha, selaku Kabid Perkaderan PW IPM Banten menyampaikan bahwa pelatihan ini bisa dibilang adalah puncak dari proses regenerasi perkaderan di Banten pada periode ini sehingga pasca Musywil nanti PW IPM Banten akan diisi oleh kader-kader yang sudah siap, sesuai dengan tema yang diusung yaitu “Revitalisasi Peran Kader sebagai Agent of Change”. Pelatihan ini menurut Hanif Pasha mengacu pada Sistem Pengkaderan IPM yang baru, sehingga diharapkan kader alumnyanya diharapkan sesuai dengan arah dan tujuan IPM saat ini.

Sementara itu, Ketua Umum Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) setempat Bunyamin menyampaikan rasa bahagianya acara ini digelar di tempatnya, hal ini dikarenakan PCM Cikupa telah lama vakum dari kegiatan perkaderan dikalangan angkatan muda. Apresiasi juga diberikan PImpinan Cabang ‘Aisyiyah (PCM) Cikupa, Siti Kholijah selaku Ketua Umum yang berharap ada geliat pengkaderan pada angkatan muda di daerahnya, “Semoga kegiatan ini menjadi pemicu untuk bangkitnya kembali para kader muda di sana,” tegasnya. Selain materi, peserta juga diajak bertemu dan diskusi dengan para alumni IPM Banten dan kegiatan ditutup dengan jamuan makan malam bersama dengan warga Muhammadiyah setempat. **(Sonhu Sun) (mac)**